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田村建次 さん

( 向　山)

住み良い町づくりについて

三隅町？どこにあるのですか。都市部で聞けば、こ
んな返事が返ってくるのでは。
今、三隅町に何がありますか。何かできますか。何
か自慢ですか。
村起こし・リゾート開発……等々、いろいろと将来
展望はありますが、何か本当に必要なのでしょうか。
誰もが誇れる町、誰もが憧れる町、誰もが行きたくな
る町、誰もが住みたくなる町、そんな町づくりが必要
なのではないでしょうか。
文化の町・芸術の町としての開発もいいでしょう。
しかしそのまえに、住み良い町づくりが必要なのでは
ないでしょうか。家族が、親子が、友達が、恋人が、
気楽に語らえる場・遊べる場が必要だと思います。公
園や運動・遊戯場など、官庁の許可なく利用できる町
民の自由スペースがあれば良いと思います。ちょっと
遊ぶにも許可が必要であれば敬遠します。誰もが気楽
に利用できる公共スペースがあれば、もっと生き生き
とした町に生まれ変わるのではないでしょうか。
他住民が思うよりまえに、町民が良い町だと思うこ
とが先決だと思います。
我々町民一人ひとりが町政に関心をもち、協力し、
より良い町づくりを考えていくことが今一番大切なこ
とと思います。

田村耕太郎 さ ん

( 下中小 野)

幼児教育制度について

三隅町に望むことが一つあります。それは幼児教育

制度についてです。現在、地域ごとに宗頭幼稚園・中

央保育園・野波瀬・豊原と決められていますが、幼稚

園と保育園では条件が随分違っていると思います。一

つ目は、子供を見てもらう時間が保育園の方が長い。

二つ目は、幼稚園には夏休みかおるが、保育園は子供

をあずけることが出来る。三つ目は、幼稚園には週休

二日制度が導入されている。このような理由から、宗

頭幼稚園には保育園に入れたいと考えている親がたく

さんいると思います。また逆に、保育園には幼稚園の

方がいいという人もいるでしょう。しかし、今の三隅

町では自分で選択することが出来ないのです。これは

絶対におかしいと思います。自由に選択させるべきだ

し、今のまま地域ごとに分けるのなら、条件をまった

く同じにするべきではないでしょうか。具体的な案と

しては、中央を幼稚園にし入園範囲を全町にする。そ

れ以外は保育園として条件をそろえる。等考え方は色々

あると思います。幼児の減少の問題もあるでしょう。

現場の意見を早急にまとめてもらい、是非改善しても

らいたいと考えています。
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